

Einsendung für «Sarganserländer»

**«Musig im Berg»
am Mittwochabend, 28. Mai 2025**

Ein besonderes Musik- und Klangerlebnis wird am Mittwochabend, 28. Mai durch den Verein Pro Gonzenbergwerk im Gonzen Bergwerk in Sargans organisiert.

Zwei Kilometer im Bergesinnern, im ehemaligen Kompressorenraum, wo früher mit 1'000 PS Leistung die Bohrhämmer, Seilwinden und Sprengstoffabfüllgeräte mit Druckluft versorgt worden sind, findet der besondere Anlass «Musig im Berg» statt. Tief im Berg vereinigen sich dann musikalische Klänge und Industriekultur.

Nach der Fahrt mit der Gonzen-Grubenbahn können die Gäste den Vorträgen des Jodelduetts Seraina & Ladina Hug (bekannt aus Potzmusig) und des Jodelquartetts Bärwind sowie des Trios Aggeler aus Sargans lauschen und die Vereinigung von wunderbaren Tönen und hartem Stein erleben.

Die Einfahrt mit der Grubenbahn ist um 18.00 Uhr, Ausfahrt um ca. 20.15 Uhr. Im Anschluss an das Konzert klingt der Abend im Restaurant Gonzenbergwerk, mit weiteren Gesangsvorträgen und, wer möchte mit einem Essen, gemütlich aus.

Der Preis beträgt inkl. Grubenbahn Fr. 25.--/Person. Es ist eine Anmeldung erforderlich, da die Platzzahl beschränkt ist. Bitte warme Kleidung tragen. Tickets können unter Pro Gonzenbergwerk, Tel. 081 723 12 17 (vormittags) oder info@bergwerk-gonzen.ch reserviert werden.

Mit Unterstützung von:

「 **Südkultur** 」